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Università degli Studi di Messina 
_______________________________ 

Deliberazione del Senato Accademico 
Seduta del 29 maggio 2015 

 

XIX - ISTANZE STUDENTI RELATIVE AL MANTENIMENTO DEGLI SPORTELLI 

SEGRETERIE STUDENTI PRESSO I POLI “ANNUNZIATA” E “PAPARDO” 

 

 

 L’anno 2015, il giorno 29 del mese di maggio, alle ore 10.20 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli organi collegiali si 

è riunito il Senato Accademico dell’Università con l’intervento dei Sigg.ri  

 

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente  � Assente     X 

2. Prof. Cordasco Giancarlo Componente Presente  X Assente     � 

3. Prof. Cucinotta Domenico Componente Presente  X Assente     � 

4. Prof. D’Andrea Antonino Componente Presente  X Assente     � 

5. Prof. De Vero Giancarlo Componente Presente  X Assente     � 

6. Prof. Grassi Giovanni Componente Presente  X Assente     � 

7. Prof. Maisano Giacomo Componente Presente  X Assente     � 

8. Prof. Moschella Giovanni Componente Presente  X Assente     � 

9. Prof. Pennisi Antonino Componente Presente  X Assente     � 

10. Prof.ssa Zappalà Maria Componente Presente  X Assente     � 

11. Prof. Fera Vincenzo Componente Presente  � Assente     X 

12. Prof. Galletti Francesco Componente Presente  � Assente     X 

13. Prof. Neri Fortunato Componente Presente  X Assente     � 

14. Prof. Pulejo Luisa Componente Presente  X Assente     � 

15. Prof. Abbate Francesco Componente Presente  X Assente     � 

16. Prof. Calabrò Maria Luisa Componente Presente  X Assente     � 

17. Prof. Lo Paro Giuseppe Componente Presente  X Assente     � 

18. Prof. Puccio Luigia Componente Presente  X Assente     � 

19. Prof. Chiara Luigi Componente Presente  X Assente     � 

20 Prof.ssa Garescì Francesca Componente Presente  X Assente     � 

21. Prof. Ingratoci 

Scorciapino 

Cinzia Componente Presente  X Assente     � 

22. Prof. Rossi Luigi Componente Presente  X Assente     � 

23. Sig. Armone Francesco Componente Presente  X Assente     � 

24. Sig. Branca Domenico Componente Presente  X Assente     � 

25. Sig.na Crea Arianna Componente Presente  X Assente     � 

26. Sig. Curello Saverio Componente Presente  X Assente     � 

27. Sig. Torre Francesco Componente Presente  X Assente     � 
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28. Sig. Alessandrino Angelo Componente Presente  X Assente     � 

29. Dott. Fallico Maurizio Componente Presente  X Assente     � 

30. Sig. Recupero Mario Componente Presente  X Assente     � 

31 Dott. Mancuso Filadelfio Componente Presente  X Assente     � 

32. Dott.ssa Galati Marica Componente Presente  X Assente     � 

33. Dott. Saccà Alessandro Componente Presente  � Assente     X 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

 

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore generale Presente  X Assente     � 

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  X Assente     � 

3. Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del Collegio 

dei Prorettori 
Presente  X Assente     � 

 

Presiede, in assenza del Magnifico Rettore, il Prorettore vicario  Prof. Emanuele Scribano 

 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e invita 

i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato. 

 

****** 

Sull’argomento relaziona il Prof. Perconti, Prorettore alla didattica, presente in aula. 

Il Prof. Perconti – riferendo l’amministrazione sta perseguendo l’obiettivo di digitalizzare le 

segreterie ed accentrarle nei locali di Palazzo Mariani – fa presente che sono pervenute, da parte 

degli studenti, alcune istanze in cui si richiede il mantenimento degli sportelli di segreteria presso i 

poli dell’Annunziata e di Papardo 

Il Prof. Perconti informa, ancora, che si è aperta una controversia in merito all’allocazione del 

personale amministrativo presso i Poli di Papardo, dell’Annunziata e dell’A.O.U. Policlinico “G. 

Martino” per realizzare punti di informazione e sostegno agli studenti; il Prof. Perconti, infatti, 

sottolinea che, seguito della riorganizzazione delle strutture dell’Ateneo, non è stato ancora chiarito 

se il personale possa essere utilizzato per attività di segreteria presso i Poli. 

Il Prof. Perconti, evidenziando l’opportunità di individuare una soluzione che permetta di 

affrontare la problematica per i prossimi mesi, fa presente che il CIAM ha proposto l’utilizzo del 

Sistema Integrato per la gestione delle Segreterie Scolastiche (SISSI), strumento in grado di 

agevolare il lavoro e l'organizzazione delle segreterie. 

Al termine del dibattito, come da separato verbale, su proposta del Direttore Generale, viene 

stabilito di organizzare, entro il 10 giugno p.v.,  una riunione del tavolo tecnico - già costituito con i 

rappresentanti degli studenti per esaminare la problematica relativa alle tasse - che, con 

l’integrazione dei presidenti delle SIR e di alcuni rappresentanti dei Poli “Annunziata” e “Papardo”, 

esamini le problematiche al fine di individuare eventuali soluzioni.  

 


